

La disfunción eréctil puede ser una de las condiciones más embarazosas conocidas por el hombre. Puede ocurrir en los momentos más difíciles y puede que ni siquiera sea consciente de que está ocurriendo de forma inmediata. La buena noticia es que hay esperanza, y muchas veces se puede curar por completo y de forma permanente. Muy a menudo ni siquiera hay necesidad de intervención médica, porque hay algunas cosas que usted puede hacer por su cuenta que son muy eficaces. Lo primero que debe hacer es examinar la relación que tiene con su pareja.

es la relación de un problema? En muchos casos, si el hombre no está contento con la relación que puede tener un tiempo difícil conseguir una erección cuando se necesita,

o puede tener dificultad para mantener una erección. Es posible que tenga que echar un vistazo más de cerca a su relación con su pareja y ver si hay algo allí que debe ser abordado. En muchos casos, esto es todo lo que se necesita hacer para ver una mejora impresionante.

Si usted tiene una buena relación con su pareja debería ser capaz de ayudar con la situación. Si cree que su ablandamiento erección entonces ella puede ser capaz de ayudarlo a subir de nuevo con la estimulación manual. Mantener su comunicación abierta es una parte muy importante del tratamiento es cuando se está contando con la ayuda de su pareja. El uso de la fantasía y pensamientos sexuales para ayudar cuando sea necesario ha sido uno encontró eficaz para ayudar

con la disfunción de la erección. Sólo tiene que practicar estos pensamientos en la demanda, y recurrir a ellos cuando siente que su erección puede estar cayendo. Esto funciona bien, especialmente cuando usted no se siente que usted puede pedir a su pareja por cualquier ayuda, o si usted es vergüenza de hacerlo. Hay otras técnicas que se pueden utilizar, pero mediante el uso de estos dos, a menudo encontrará que la disfunción eréctil es una cosa del pasado. Los problemas de erección son muy comunes. Aproximadamente un hombre de cada diez tiene algún tipo de problema eréctil. Tendrá que hacer algo al respecto si desea mejorar su vida sexual, si tiene que hacerlo por su cuenta o con la ayuda de su pareja. Se puede visitar a un médico si cualquiera de los métodos de autoayuda no

han sido capaces de mejorar la situación. Como se menciona más adelante, también hay medicamentos a base de plantas disponibles ahora que va a ayudar y no sólo para mejorar los problemas de erección, sino que agrandar el pene también. Usted no tiene que sufrir de disfunción eréctil; hay tantos tratamientos disponibles hoy en día.

[Source](#) by [Jason Stephenson](#)